

REPORTER

Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Kodim Klaten, Dandim Tegaskan Netralitas TNI AD

Agung widodo - KLATEN.REPORTER.CO.ID

Nov 18, 2024 - 12:23



Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Kodim Klaten, Dandim Tegaskan Netralitas TNI AD

Klaten – Bertempat di lapangan Upacara Kodim 0723/Klaten, telah dilaksanakan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih pada pagi hari ini Senin (18/11/2024).

Upacara tersebut dipimpin oleh Komandan Kodim (Dandim) 0723/Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE., M.Han, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim membacakan amanat dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang mengingatkan kembali tentang komitmen TNI Angkatan Darat untuk menjaga netralitasnya, khususnya menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo menekankan bahwa TNI AD tidak akan terlibat dalam politik praktis, tidak memihak salah satu pasangan calon (paslon) serta tidak akan memberikan fasilitas atau sarana milik TNI AD untuk kepentingan politik.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan bahwa TNI AD dilarang untuk memberikan tanggapan atau komentar serta dilarang mengunggah hal-hal yang berkaitan dengan politik di media sosial. Hal ini sejalan dengan kebijakan yang dikeluarkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat yang menegaskan bahwa TNI AD harus tetap fokus pada tugas utama mereka, yakni menjaga keamanan dan stabilitas negara.

“Indonesia baru saja melaksanakan salah satu agenda politik nasional yaitu pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih. Dalam waktu dekat, kita juga akan melaksanakan Pemilihan Kepala Daerah Serentak di 37 Provinsi dan 508 Kabupaten/Kota. Sebagai bagian dari TNI AD, kita harus menjaga netralitas dan terus mendukung terciptanya suasana kondusif menjelang Pilkada Serentak ini,” kata Dandim dalam amanatnya.

Dandim juga mengingatkan agar seluruh anggota TNI AD tetap waspada dalam menjaga stabilitas sosial di masyarakat, sehingga pemilihan umum dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Selain itu, dalam amanat tersebut, Dandim juga menyampaikan beberapa program unggulan TNI AD yang perlu mendapat perhatian, seperti Program TNI AD Manunggal Air dan Ketahanan Pangan. Program ini bertujuan untuk memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan pertanian yang akan mendukung ketahanan pangan nasional sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Program ini merupakan inisiatif vital yang mendukung usaha pemerintah dalam mewujudkan Indonesia Swasembada Pangan. TNI AD selalu mendukung penuh

program pemerintah yang bertujuan untuk memperkuat ketahanan nasional dan meningkatkan kesejahteraan rakyat,” ungkap Dandim.

Dengan semangat kebersamaan dan kedisiplinan, anggota Kodim 0723/Klaten pun mengikuti upacara dengan penuh khidmat, sebagai wujud pengabdian dan dukungan terhadap stabilitas negara serta dalam rangka menjaga netralitas dan profesionalisme TNI AD di tengah dinamika politik yang sedang berlangsung.

Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih ini diakhiri dengan doa bersama, berharap agar Indonesia selalu diberikan kedamaian dan kemajuan menuju masa depan yang lebih baik. (Red)